



Von Peerc<sup>®</sup>  
REAL ESTATE

12 Pièces

495 m<sup>2</sup>

Réf. VPP4

7 790 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À 500 mètres du centre de Saint-Rémy-de-Provence, sur un terrain préservé de 2534 m<sup>2</sup> sans aucun vis-à-vis et sans aucune nuisance de route. Ce mas d'exception, à vendre en VEFA (vente en état futur d'achèvement) habillé de pierres anciennes semble avoir toujours été là. En parfaite harmonie avec son environnement et parfaitement préservé des regards. Il offre une architecture à la fois authentique et raffinée et le privilège de surfaces habitables généreuses "495 m<sup>2</sup> habitables" dotées de prestations exclusives. Son architecture s'oriente essentiellement au Sud et à l'Ouest avec de vastes ...

500 m from the center of Saint-Rémy-de-Provence, on a preserved land of 2534 sqm without any vis-à-vis and without any road nuisance. This exceptional farmhouse, for sale off-plan (sale in future state of completion) dressed in old stones seems to have always been there. In perfect harmony with its environment and perfectly preserved from view. It offers an architecture that is both authentic and refined and the privilege of generous living areas of 495 m<sup>2</sup> living space "with exclusive services". Its architecture is oriented mainly to the South and the West with large openings overlooking the ...

**VON PEERC**

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

